
Promis fahren Touareg
Beitrag von „Beetle“ vom 12. Juni 2005 um 21:57

.... jaaaa- das ist doch alles "geklaut"- wenn ihr mal in Armins Forum guckt- da habe ich schon
vor einem Jahr den Beitrag gepostet "WER SCHENKT MIR EINEN TOUAREG?"- und- NIX ist bis
dahin passiert...
Also ich meine ich würde auch noch den VfL Wolfsburg trainieren... wenn das alles ist  -
Und die Farbe am Touareg ist mir schnuppe- V10 ist auch ok.
Dann kann ich wenigstens am 25. Juni in Bauschheim SELBER fahren so oft und so lange ich
will- ohne bei meinem Mann betteln zu müssen    .

Neidische Grüße von Judith 

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4416-promis-fahren-touareg/?postID=47014#post47014
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